



DECÍDE
BIOBÍO
TU VOZ IMPORTA





En consideración del problema de congestión vehicular que viven en la actualidad las y los habitantes de la Provincia de Concepción y la ciudad de Los Ángeles, es que se ha tomado la determinación de realizar una primera consulta ciudadana de carácter regional.

Con lo anterior, se pretende escuchar a las y los vecinos sobre este tema, y así conocer de primera fuente lo que significa esta situación para ellos, de manera tal de establecer lineamientos y definiciones al respecto.

LAS PREGUNTAS SON:

1.- ¿Usted está de acuerdo en implementar una restricción vehicular transitoria de dos dígitos, mientras se genera un plan de acción para resolver la congestión vehicular?

- a) De acuerdo
- b) En desacuerdo
- c) Ni de acuerdo ni en desacuerdo

2.- En términos generales en una escala de 1 a 7, donde 1 es muy malo y 7 es muy bueno. ¿Cómo evalúa los diferentes medios del actual sistema de transporte?

Biotren

Buses

Colectivos

Taxibuses

1

1

1

1

2

2

2

2

3

3

3

3

4

4

4

4

5

5

5

5

6

6

6

6

7

7

7

7

3.- Si tuviera la posibilidad de implementar un nuevo servicio de transporte público o expandir uno existente en la comuna donde vive, ¿cuáles 2 elegiría usted?

- a) Que el tren llegue a tu comuna
- b) Ampliación de estaciones del Biotren
- c) Aumento de carros del Biotren
- d) Construcción de tren Subterráneo (Metro)
- e) Implementación de buses eléctricos en vías exclusivas
- f) Construcción de tranvía en superficie
- g) Implementación de taxis colectivos eléctricos
- h) Ampliación de ciclovías (comunales e intercomunales)
- i) Construcción de teleféricos



DECÍDE
BIOBÍO
TU VOZ IMPORTA

